

Koller Auktionen - Lot 1292*

**A142 Furniture, Porcelain & Decoration - Thursday 20 September 2007,
10.00 AM**



MANTEL CLOCK "L'AFRIQUE", Directoire, the model by J.S. DEVERBERIE (Jean Simon Deverberie, died 1824), the dial signed REVEL A PARIS (Joseph Revel or Renel, maître 1774), France circa 1800. Matte and polished gilt bronze and burnished bronze. With the figure of a black huntress on the clock case, together with a leopard and turtle. The clock with enamel dial and fine anchor escapement striking the 1/2 hours on bell. 37x10x58 cm. Provenance: Private collection, Germany.

Directoire, das Modell von J.S. DEVERBERIE (Jean Simon Deverberie, gest. 1824), das Zifferblatt sign. REVEL A PARIS (Joseph Revel oder Renel, Meister 1774), Frankreich um 1800.

Bronze matt- und glanzvergoldet sowie brüniert. Auf dem Uhrgehäuse sitzende, schwarze Jägerin mit Federkopfschmuck, Halskette, Federnrock, Glasaugen und Ohrstecker,

Koller Auktionen - Lot 1292*

**A142 Furniture, Porcelain & Decoration - Thursday 20 September 2007,
10.00 AM**

in der linken Hand einen Bogen, in der rechten eine Leine haltend, dahinter sitzender Leopard, zu ihren Füßen eine Schildkröte. Auf hohem, bastionsförmigem Sockel mit markanten Kreiselfüssen. Emailzifferblatt mit römischen Stundenzahlen. Feines Ankerwerk mit 1/2-Stundenschlag auf Glocke. Ausserordentlich feine Bronzebeschläge und -applikationen. 37x10x58 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 38 000 / 58 000

€ 39 180 / 59 790

Koller Auktionen - Lot 1292*

A142 Furniture, Porcelain & Decoration - Thursday 20 September 2007,
10.00 AM

